

## **Ausbildung Fachinformatik mit Schwerpunkt Anwendungsentwicklung**

„Unser Job hat Millionen gute Gründe.

Das Thema Gesundheit ist für mich eine Herzensangelegenheit.

Wir sind alle ganz unterschiedlich, Authentisch. Wir brauchen Teamplayer, weil allein arbeiten einfach keinen Spaß macht.

Die BARMER bietet mir Sicherheit, ich kann mich ausleben, ich kann mich entwickeln.

Was mir bei der BARMER gut gefällt ist das flexible Arbeitszeitmodell.

Wir sind Deutschlands zweitgrößte Krankenkasse. Wir sind rund 16.000.

Bei uns lernst du komplexe Prozesse zu verstehen, Cloud Computing, moderne Programmiersprachen oder die App-Entwicklung. Also wenn du dich für diese drei Dinge interessierst, dann bist du richtig bei uns.

Der Ausbildungsberuf ist so facettenreich, dass wir uns gegenseitig brauchen. In der Ausbildung ist man nie alleine.

Als Azubi kriegst du im ersten Jahr über 1.000 Euro, hast bis zu 37 Tage Urlaub und kriegst sogar ein iPad an die Hand.

Du brauchst einen mittleren Schulabschluss oder ein Abitur, aber wenn du schon ein paar Semester studiert hast, dann ist das auch in Ordnung.

Was ein Azubi bei der BARMER mitbringen sollte ist einmal die Kommunikationsfähigkeit, abstraktes Denken und auch ein bisschen Durchhaltevermögen. Letztendlich machen wir IT für fast neun Millionen Menschen und das liegt mir sehr am Herzen.

Finde deinen Grund bei uns zu arbeiten. BARMER.“